

## **Elternabend**

*Die lustigste Doppelstunde, seit es Schule gibt!*

Wer erinnert sich noch an die Schule von früher?  
An die Zeit, als noch der Schul-Zahnarzt kam – und nicht der Schul-Tätowierer?  
Als Schüler noch ohne Vape und Shisha nur geistig benebelt waren?  
Und als Eltern den Lehrer noch nicht in WhatsApp-Gruppen,  
sondern im echten Leben in den Wahnsinn getrieben haben?

Heute jonglieren Eltern mit Job, Beziehung, Smartphone und Ratgebern,  
Kinder wachsen mit WLAN auf – und Lehrer mit Burn-out.  
Zwischen Helikopter-Eltern, Gluten-Allergien und Gender-Toiletten  
fragt sich irgendwann jeder:  
Wie sind wir hier eigentlich durchgekommen?

Martin Schopps beobachtet dieses Chaos mit Witz, Herz und Hirn –  
als Lehrer, Vater und Mensch, der weiß, wie absurd Alltag sein kann.

„Elternabend“ ist kein Vortrag, sondern ein Erlebnis:  
pointenreich, ehrlich und voller Geschichten,  
bei denen man denkt:  
„Genau so war's bei uns auch!“